



## Période relais : En quoi consiste ce projet? (réunion programmée le 15 septembre à 17h15 pour les parents prévenus).

publié le 14/09/2017 - mis à jour le 11/05/2019

Pour accompagner au mieux les élèves dans leur scolarité, le collège Caillé, à l'initiative de Mme Séverine GUILLARME, professeure de lettres, initie cette année un projet appelé "Période Relais" pour un certain nombre de Sixièmes et Cinquièmes.

### Objectifs de ce projet :

- ▶ Limiter le décrochage scolaire
- ▶ Améliorer l'intégration en cours
- ▶ Redonner confiance aux élèves et leur faire retrouver un sens à leur place au collège.

### Ce projet consiste à offrir à un très petit groupe d'élèves qui en ont besoin, six maximum par session

- ▶ deux après-midi par semaine
  - ▶ pendant une durée de trois semaines
- une **aide** essentiellement **méthodologique**, afin de :
- ▶ leur "apprendre à apprendre"
  - ▶ leur permettre de **reprendre confiance en leurs capacités au collège.**

### Plusieurs disciplines participent à ce dispositif :

- ▶ Anglais
- ▶ Français
- ▶ Histoire-Géographie
- ▶ Mathématiques
- ▶ Sciences de la Vie et de la Terre.

18 élèves ont ainsi déjà pu être proposés par leurs enseignants, au vu de leurs difficultés repérées ou fragilités face aux apprentissages, à l'école primaire ou en 6ème, mais il sera possible **sur toute l'année scolaire** d'y faire participer **cinquante élèves**.

Les parents des 18 élèves retenus pour les 1ères sessions ont reçu une invitation

- ▶ par courriel
  - ▶ ou par courrier postal s'ils n'avaient pas communiqué d'adresse électronique lors de l'inscription au collège.
- De plus, les 18 élèves concernés ont reçu une version papier de cette invitation, à remettre à leurs responsables légaux.

Une première réunion d'information aura lieu le **vendredi 15 septembre 2017 à 17h15 en salle 304.**

Une seconde réunion devrait avoir lieu avant les vacances d'automne.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions concernant la Période Relais.